
Protokoll zur Fachschaftssitzung Dienstag  23.10.2007

Anwesend : Armin, Hanno, Sylvia, Lars, Tobias, Arash; Entschuldigt: Tobias, Khadija, Alexey

Protokollant : Arash

Top 0 – Regularia :
Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen.

Top 1 – Berichte :
Lars hat sich bezüglich des Antrags für die Gelder für die Ersti-Fahrt  mit  Fachschaftsräten der 
Informatik getroffen. Es wurde beschlossen einen solchen Antrag in die WE einzubringen (3 Ja, 1 
Nein, 2 Enthaltungen). Hierbei sollen zur nachträglichen Begleichung von Rechnungen 2000,- Euro 
beantragt  werden,  auf  der  Grundlage,  dass  40,-  Euro  Kosten  pro  Person  anfallen  (ca.  50 
eingeschriebene Physik-/Medizin-Physik Erst-Semester).
Weiterhin hat Armin sich bereit erklärt, sich um einen aktualisierten Stundenplan der Erst-Semester 
zu kümmern.
Abschließend berichtet  Florian,  dass  es  möglich ist,  mit  einem Physik Bachelor  in  den Physik 
Diplom-Studiengang der Universität  Hamburg zu wechseln,  wobei  dieses  Angebot im nächsten 
Semester ausläuft.

Top 2 – Termine :
Es wurde vereinbart,  dass die Sitzungen weiterhin Dienstags um 13:00 stattfinden werden. Des 
Weiteren wurden folgende neue Sprechstunden beschlossen:

Montag Mittwoch Donnerstag Freitag
gerade KW Lars Armin Arash Florian
ungerade KW Tobias Khadija Hanno Sylvia

Top 3 – WE :
Da aufgrund der medizinischen Physik nun drei Plätze für die studentische Vertretung in der WE 
existieren, und die bereits kandidierenden Studenten (Florian, Arash) auch Vertretungen benötigen, 
versuchen  Armin  und  Lars  ebenfalls  für  die  WE  zu  kandidieren  und  die  Anträge  fristgerecht 
(25.10.2007) einzureichen.

Top 4 – ESAG-Afterparty :
Tobias kümmert sich nach Antjes Angaben um den Raum für die Videoübertragung, wobei sich 
beide  noch einmal  darüber  unterhalten  wollen.  Grillkohle  und Grill  stehen  zur  Verfügung und 
Hanno und Arash gehen Freitag gegen 15:00 Fleisch und Getränke besorgen. Es werden 10-30 
Leute  erwartet,  und  es  wurde  einstimmig  eine  Obergrenze  von  90  Euro  für  die  Ausgaben 
beschlossen. 

Top 5 – Dies Academicus :
Lagebericht von Khadija zum Dies Academicus steht noch aus. Armin wird nachhaken.

Top 6 – Ausflug zum FZ-Jülich :
Der  im letzten  Semester  angedachte  Ausflug  zum FZ-Jülich  soll  nun konkretisiert  werden.  Es 
wurden folgende, nach Priorität abnehmende, Terminvorschläge gemacht:

• Montag 14.1.2008
• Donnerstag 17.1.2008
• Montag 21.1.2008



Florian schreibt das Forschungs-Zentrum diesbezüglich an, und wird sobald er eine Antwort hat, 
berichten.

Top 7 – Tutorienplan :
Arash stellt eine Auswahl an Themen für das Fachschaftstutorium vor, über die abgestimmt wird. 
Folgende Themen wurden angenommen:

• Studium- & Prüfungsordnung
• Literaturrecherche,  Bibliothek  (am  Besten  mit  dem  Fachbeauftragten  der  ULB 

kommunizieren)
• Struktur der Universität
• Auslandsstudium, Praktika
• Berufsfelder
• Latex-Kurs

Des Weiteren wird Sylvia "ihre" Erstsemester fragen, welcher Termin für das Tutorium bevorzugt 
wird.

Top 8 – C++ :
Der vom Herrn Osterholz angebotene C++ Kurs findet dieses Semester wieder statt, wobei jedoch 
die  Teilnehmerzahl  aufgrund  von  fehlenden  Übungsbetreuern  auf  8  Plätze  begrenzt  ist.  Es  ist 
angedacht,  die  Kapazität  durch freiwillige Mitarbeiter  aus der Fachschaft  aufzustocken. Hierfür 
werden  sich  Florian  und  Arash  alsbald  mit  Herrn  Osterholz  zusammensetzen,  um  auch  zu 
überprüfen, ob eine Vergütung über einen Antrag in die WE möglich wäre.


